

# Asamblea del Área Sudeste de Texas



**3er cuarto**

## **Acta de la Reunión del Comité de Área y de la Asamblea**

**sábado, 13 de julio de 2024**

SOLO en línea a través de Zoom  
debido a un corte de energía en el sitio

**AVISO:** Las pautas del área prohíben la publicación de direcciones de correo electrónico o números de teléfono personales, por lo que las direcciones de correo electrónico se han convertido en direcciones de correo electrónico basadas en la posición que dirigirán el correo a sus casillas de correo electrónico personales.

***Esto se lo debemos al futuro de A.A.; poner nuestro bienestar común en primer lugar para mantener unida a nuestra comunidad.***

***Porque de la unidad de A.A. depende nuestras vidas y las vidas de los que vendrán.***

## **Los tres legados de A.A.: nuestra solución común**

**Sábado, 13 de julio de 2024 9:30 a.m.**

### **REUNIÓN DEL COMITÉ DE ÁREA - En línea**

[Informes del Comité de Servicio](#), [Informes de enlace intergrupales](#), [Informes de MCD](#)

Reunión abierta: Oración de la Serenidad – Bella L.

[Informe del secretaria](#) – Allise B. – Acta de abril *Aprobada sin correcciones*

#### **Asuntos pendientes**

- **Área de Viabilidad del Comité para Cerrar la Brecha** – Mencionado sin acción

**Cerrar reunión con declaración de responsabilidad** – Yo soy responsable. . . Cuando cualquiera, dondequiera, extienda su mano pidiendo ayuda, quiero que la mano de A.A. esté siempre ahí y por eso yo soy responsable.

**SE LEVANTA LA SESIÓN A LAS 9:46 am**

**sábado, 13 de julio de 2024 10:00 a.m.**

### **ASAMBLEA DE ÁREA**

Reunión Abierta: Oración de la Serenidad – Bella L.

Preámbulo a [Manual de Políticas y Procedimientos de SETA](#) – Troy B-D, Coordinador suplente interino

[Llamado de miembros votantes](#) – Asistencia a la Asamblea – Patty H – 64 votantes

- El coordinador de Archivos, Charles H, y el coordinador del CPC, Mike G, han dimitido

[Informe del tesorera](#) – Catherine G – Ver [informe](#) incluido el documento de Reserva Prudente

- Error tipográfico en la parte inferior: el cheque para el depósito del hotel de la Convención SETA de 2025 se escribió en noviembre de 2023, no en 2032
- Aportaciones no grupales:
  - TXCYPAA (Conferencia de Jóvenes de AA de Texas) \$1873.45
  - Lata de café en Asamblea de Abril \$350
- El tesorero impugnará la tarifa de servicio de \$15 de Chase
- La sección de responsables del presupuesto muestra qué comités han estado gastando sus presupuestos para el trabajo del Paso 12 y cuáles no; los miembros pueden querer preguntar a los coordinadores de los comités qué harán de manera diferente en su próximo puesto
- Cancelado seguro para el lugar de San Jac para hoy ya que no nos reuniremos allí; dinero aplicado a octubre
  - Preguntó a San Jac si le devolverán el dinero; En el peor de los casos, se aplicará a octubre.
- Cuenta de la Convención SETA \$17,428.65 después de pagar las facturas para la Convención 2024
  - \$14,428.65 transferidos a ahorros, dejando \$3,000 de capital inicial para SETA 2025
  - Joel consciente de que números no coincidían cuando dio su informe de cierre del SETA 2024
  - \$6500 de ingresos netos provinieron de la condonación del monto contratado con el hotel
  - Restar \$6500 de \$14,428 es ~\$11,000; restar \$3000 deja alrededor de \$8000 de ingresos netos, lo cual es normal para Galveston
  - Sugiere una hoja de cálculo uniforme con fórmulas bloqueadas que se utiliza en todas las convenciones para que las cifras precisas se transmitan a los futuros coordinadores de la convención.
- contabilidad grupal

- Fundación Lamplighters: distrito necesario para conocer [52]
- Las Hermanas de los 12 Pasos en el Distrito 81 están detrás de los muros del TDCJ; no son completamente autosuficientes y quieren que el D81 financie una fiesta de aniversario con comida, etc.; discutirá con D81
- Cheque devuelto enviado a “Miembro del Comité de Distrito” que no tenía identificación del Distrito
  - Tenga en cuenta el número de grupo y el número de distrito al enviar contribuciones para que puedan recibir el crédito correcto.
- Los grupos aún pueden contribuir para este trimestre en línea; necesitarán una dirección de correo electrónico de SETA y una cuenta en línea.
- En la Convención del Estado de Texas, se informó a Cody que su cheque de contribución a SETA del año pasado aún está pendiente; nunca lo recibimos, por lo que el Tesorero les pidió que lo volvieran a emitir.
- El Tesorero y nuestro CPA están trabajando en CFC Lata azul de dinero y presentación de nuestra declaración de impuestos.
- El Tesorero suplente confirmó que las hojas de cálculo proporcionadas por el Registrador han sido muy útiles para reducir la cantidad de grupos con números de grupo desconocidos; ella no tiene ninguna solicitud para ayudarla más
- Usamos Quicken y nuestras cuentas están con Chase. Quicken genera los informes del tesorero a partir de la información bancaria. El Tesorero designa los gastos individuales al responsable del presupuesto y valida todos los informes de gastos. Se entrega un informe al CPA para presentar nuestra declaración de impuestos.
- El Tesorero paga todas las facturas y gastos aprobados por el comité de Finanzas. El Tesorero suplente recoge el correo del apartado postal de Houston y deposita y contabiliza todas las donaciones del grupo.

**Tradición 10 – Forma larga** – Ningún grupo o miembro de A.A. debería expresar opinión sobre temas controvertidos externos que puedan implicar a A.A., especialmente aquellos relacionados con la política, la reforma de alcohol o la religión sectaria. Los grupos de A.A. no se oponen a nadie y no pueden expresar opinión sobre estos asuntos. La piedra angular de la décima tradición es que “Alcohólicos Anónimos no tiene opinión acerca de asuntos ajenos a sus actividades; por consiguiente su nombre nunca debe mezclarse en polémicas públicas”.

### Taller de feria de servicio - Troy B-D.

- Cómo aprendemos sobre otros puestos para tomar una decisión informada sobre el servicio en la próxima rotación
- Las primeras 3 rondas serán puestos de oficiales en salas de grupo.
- Reuniones del Comité de Servicio durante el almuerzo; analice las nominaciones para los puestos de coordinadores para las elecciones de octubre.
- Comité de Convención de SETA se reunirá durante el almuerzo
- Desgloses de la feria de servicio para los coordinadores de los comités de servicio después del almuerzo
- Se adjuntan informes de feria de servicio.

### Asuntos pendientes

- **Área de Viabilidad del Comité para Cerrar la Brecha Ad hoc – Taylor C** – *La moción fue aprobada 40-11; Después de la opinión de la minoría, se aprobó la moción para renovar la votación; En la nueva votación, la moción fracasó 33-22.*
  - **Movimiento: Agregar un puesto independiente para un Comité de Bridging the Gap al Área P & P.**
  - La propuesta completa se envió por correo electrónico el 16 de diciembre para que los miembros pudieran asistir a la Asamblea de julio con sus conciencias de grupo completamente informadas y listas para votar. Propuesta completa también incluida en las actas de enero y abril.

### Nuevo negocio

**Moción para el apoyo del Área para un punto de la agenda propuesta (PAI): Hacer que los puntos de la agenda final de la conferencia y el material de antecedentes estén disponibles para toda la comunidad a más tardar el 1 de febrero** – Jim M *Moción aprobada: 50-5; Después de Opinión Minoritaria, 6 cambiaron su voto; La moción automática para revotar falló: 15 -30*

- El Comité de Literatura ha adoptado la misión de ayudar al Área a comprender cómo pueden evitar sentir que “nadie les dijo”. Con ese fin, tener la información antes ayudará a la Comunidad a alcanzar una conciencia de grupo plenamente informada después de la oración y la meditación.

- Un ex Delegado señaló que esta fecha realmente exprimiría al personal de la OSG que no sólo tiene que preparar el material de antecedentes, sino también traducirlo al francés y al español. El Comité no consideró pedir a la Junta de Servicios Generales que pospusiera su trabajo a la reunión de octubre porque pensó que era mejor dejarles decidir qué trasladar para cumplir con la fecha límite.
- Un servidor preguntó al Comité si consideraban solicitar que la Junta publicará los elementos recurrentes y cualquier otro elemento sobre el que la Junta pueda decidir después de su reunión de noviembre para que podamos realizar parte de nuestro trabajo antes de su reunión de la Junta de enero.
- Nuestro Delegado agradeció al Comité de Literatura y al Distrito 82 por su arduo trabajo en esto. Con nuestro triángulo invertido, la Junta debería cambiar las fechas de las reuniones si fuera necesario. Contamos con miembros del personal maravillosos, así que no queremos presionarlos más. Tal vez considere posponer la Conferencia un poco más tarde para darle a la Comunidad más tiempo para considerar los temas.
- El 71º GSC aprobó una Acción Recomendable que exige que el material de referencia se publique en los tres idiomas al mismo tiempo. El personal y los miembros de la junta dijeron que no se podía hacer. Cuando los 2/3 de la Conferencia compuesta por Delegados insistieron y votaron a favor de la Acción, la OSG se dio cuenta y desde entonces ya salió el 15 de febrero.
- Otro servidor sugirió que tal vez necesitemos cambiar nuestras reuniones de distrito y conciencias de grupo para hacer nuestra parte, así como pedirle a la Junta que cambie su cronograma.
- El Comité Multilingüe quiere que todos sepan que los miembros de habla hispana quieren participar plenamente en la comunidad. No quieren estar aislados en una habitación pequeña o al fondo de la habitación.
- Opinión minoritaria: Como mencionó Jim, hay muchas cosas que no sabemos sobre el proceso y este PAI realmente les ataría las manos. Se podría trabajar un poco más en la moción para enviar un mejor PAI.

## Reconocer: Nuevos RSG y ex delegados – Bella L.

### Informes de delegados

[\[volver arriba\]](#)

#### [Informe del delegado](#) –Rick M.

Informe del Delegado de la Conferencia de Servicios Generales 74 disponible en [Página de delegado](#).

#### [Informe del delegado alterna](#) – Cristina S.

[SWARASA](#) (Asamblea Regional de Servicio de AA del Suroeste) ocurre en octubre en años pares. La de este año será del 11 al 13 de octubre en el [Hotel Renaissance Dallas-Richardson](#). La información de registro está en el [Página Alt-Delegada](#) en [aa-seta.org](#).

Todavía no hemos recibido información sobre qué mesa del comité permanente albergaremos. Lo último es que, según la reunión del Comité Anfitrión de junio y las respuestas de los Delegados suplentes, la Delegada Alterna del Área 65, Olga, ahora tiene la tarea de revisar con los Coordinadores del Comité Permanente del A65:

- qué tablas necesitan alojamiento
- proporcionar voluntarios para gestionar las mesas
- suministrar literatura, ya que algunas áreas llegan volando y no pueden traer consigo grandes cantidades de literatura y exhibidores de mesa.

Su esperanza es discutir las respuestas de los coordinadores del comité A65 durante su reunión del comité SWRAASA del 9 de julio.

Varios de ustedes se han acercado a mí para participar en la mesa del comité permanente. Si bien todavía no sabemos si organizaremos una mesa, siempre es mejor estar demasiado preparado que mal. Si está interesado en servir, hágamelo saber, nos encantaría recibir ayuda.

SWRAASA 2026 será organizado por SETA. Me he comunicado con varios hoteles. El DoubleTree y el Sheraton IAH no pueden acomodarnos. La mayoría de los hoteles lo suficientemente grandes como para albergar el evento piden 20.000 dólares o más por el alquiler de las habitaciones. Estamos esperando una cotización de Royal Sonesta y tenemos la esperanza de poder obtener una tarifa similar a la de la Convención Estatal. Gracias Melissa R. por toda su ayuda para intentar obtener una respuesta de ellos. Todos están siendo alertados de que hay oportunidades de servicio para todos los que se acercan. 😊

## Informes del Comité de la Convención

[\[volver arriba\]](#)

### Convención SETA 2025 – Houston – Cody R.

La convención será más temprano de lo habitual del **3 al 5 de enero** para que podamos tener una mejor tarifa. Folleto adjunto. Catorce oradores están programados con un programa completo en español, excepto durante los oradores principales. DJ de los 80 para el baile: vístete con ropa de los 80 si puedes. [Setaconvention.org](http://Setaconvention.org) en funcionamiento por \$30 inscripciones anticipadas. Presupuestado para 1300 personas. Dinero extra en el presupuesto en caso de que el registro necesite lectores de tarjetas Square adicionales, etc.

Presupuestado para 210 galones de café a \$57 por galón (\$80 a 90 por galón a 40 % de descuento + 26 % de cargo por servicio). Puede servir café en la hospitalidad y hay un Starbucks en el hotel al que se le ha advertido que debe contar con personal completo. Usamos 330 galones en la última Convención de Houston y esperamos compensar la diferencia a través de Hospitality Suites y Starbucks.

Contrato: Compromiso de comida y bebida de \$10,000 + 300 noches de alojamiento a \$149 (se permite una deserción del 80%). Los coordinadores de los comités permanentes deben comunicarse con nosotros sobre la exhibición de las mesas. Envía preguntas o sugerencias a [conv-houston-chair@aa-seta.org](mailto:conv-houston-chair@aa-seta.org).

- El lugar será el Royal Sonesta Hotel en el área de Galleria cerca de 610 y Westheimer. El precio de la habitación es de \$149 por noche. Las reservas cierran el 13 de diciembre.
- El hotel cuenta con un Starbucks y un restaurante de servicio completo. Estamos en conversaciones con el chef para ofrecer un menú especial limitado para facilitar la alimentación de un gran número de personas durante las comidas.
- El espacio para convenciones constará de un salón de baile principal con capacidad para 1300 personas, un salón de baile adicional con capacidad para 500 personas adicionales y dos salas de descanso de 150 personas cada una. Además contamos con dos suites de hospitalidad ubicadas en el último piso del hotel. Y tenemos el espacio Atrium que usaremos para mesas de comité.
- La distribución del espacio nos permitirá tener una agenda más interactiva, con varios talleres y grupos de trabajo. Coordinadores del Comités de Servicio, contacta con Elijah [conv-houston-chair-alt@aa-seta.org](mailto:conv-houston-chair-alt@aa-seta.org) para reservar tu espacio.
- Presentamos un [presupuesto preliminar](#) al Área y tener un horario en línea para [fechas de las reuniones del comité](#).

### Convención SETA 2026 – Beaumont – Malana Q

**23-25 de enero de 2026** en el Holiday Inn & Suites en Walden Road. Contrato firmado y depósito de \$1000 presentado; El tesorero también se ocupa de los seguros. Tarifas: \$109 Estándar/\$119 Doble King: 50 de cada uno bloqueados para comenzar. Presupuesto basado en 800 personas ya que Beaumont suele ser la convención más pequeña. \$30/por persona + insignia de café. Proporcionaremos café y extras y el hotel nos lo preparará de 7 a. m. a 8 p. m., ahorrándonos mucho dinero. ~\$15,000 costo hotelero. Capacidad para 1000 personas en el gran salón con 2 proyectores a cada lado del podio + 5 rupturas con capacidades en 250, 125, 80 y 50.

Un contador público certificado se ha comprometido como tesorero. Coordinador del programa trabajando con los oradores; planea tener algunas sesiones simultáneas como SETA 2025, talleres, veteranos, etc. Se crea una hoja de cálculo del comité y se recluta el comité. Contacto [conv-galveston-chair@aa-seta.org](mailto:conv-galveston-chair@aa-seta.org) para ser voluntario o para preguntas.

### 78º Estado de Texas A.A. Convención 2025 – Paul M por Melissa R.

Muchos miembros de nuestro comité y yo asistimos a la Reunión de A.A. del Estado de Texas de 2024. Convención en Dallas el mes pasado. Stuart R, el coordinador de la convención, y todos los miembros de su comité fueron de gran ayuda; Todos reunimos mucha información.

Recibí el dinero inicial para nuestra convención la semana pasada.

Debido al feriado del 4 de julio y la tormenta posterior, no pudimos tener nuestra reunión de julio. Nuestra próxima reunión está programada para el jueves 1 de agosto de 2024. Si está interesado en formar parte del comité, comuníquese conmigo o con Troy. ¡Siempre podemos utilizar voluntarios!

El sitio web aún no nos ha sido revelado y el hotel no comenzará a aceptar reservas hasta agosto. Les avisaremos cuando el sitio web esté activo. El lugar es el Royal Sonesta Hotel/Galleria en Houston. Las fechas son **15 al 17 de agosto de 2025**—más tarde de lo habitual debido a la Convención Internacional.

## **Informes del Comité de Servicio**

[\[volver arriba\]](#)

### **Archivo – ABIERTO**

#### **Cooperación con la Comunidad Profesional (CPC) – Kate E, Alterna**

Mike G tuvo que dejar el cargo de coordinador por motivos médicos.

Cada mes discutimos un folleto y la Tradición del mes y cómo pueden usarse como recurso para el trabajo de CPC. La OSG pasó una invitación para hacer una presentación ante el personal del Centro Harris para la Salud Mental, Centro de Desvío de la Cárcel.

Comenzaremos una campaña de envío por correo para proporcionar folletos a los profesionales que se beneficiarían de tener contacto con nuestro comité. Continuaremos comunicándonos con los distritos hasta que todos los distritos estén representados en nuestra reunión mensual, para llevar información a los miembros.

#### **Comité de instituciones correccionales (CFC) – Tony W., Coordinador**

El Área votó a favor de no apoyar la moción Bridge the Gap debido a conflictos entre los comités que no fueron abordados por el Área, aunque este es un trabajo vital del Paso 12.

Las donaciones de Blue Can para llevar literatura a las instalaciones están volviendo al rango normal, pero los pedidos de libros (que se ponen al día con respecto a antes y abastecen las instalaciones recientemente abiertas) continúan aumentando.

La unión de SETA CFC y Houston CFC (el antiguo comité intergrupo) fracasó. Oramos por lo mejor pero no funcionó, así que Dios debe tener otro plan. Establecimos algunos parámetros para ayudar a guiar a nuestro comité en el futuro. 'Nadie que tenga vínculos con Houston CFC, como alguien que recibe libros de donaciones de WHITE CAN, puede pedir libros a SETA CFC. SETA CFC, como Comité del Área 67, no puede respaldar ni tener acciones de colaboración con Houston CFC. Como individuos, no hay ningún problema en trabajar con miembros individuales de Houston CFC, ya que es imposible no tener algunos tratos con ellos, y en cuanto a nuestro propósito común, cuando sea necesario, casi se recomienda. Al final, la idea siempre será hacer llegar reuniones y libros a las instalaciones, y cuidar a la gente cuando salga, en la medida de lo posible y necesario.

No hemos recibido respuesta de Stephanie Lewis en Harris County Residential, Atascocita, sobre lo que sea que se necesite voluntarios aprobados. Sé que el proceso de cuatro pasos para obtener la aprobación fue bastante desalentador, pero teníamos gente dispuesta y gente local. Intentaré llamar nuevamente hoy y actualizar este informe si es necesario.

Primero individualmente, luego colectivamente, escuché de tres caballeros en el condado de Brazos (BCS) acerca de llevar a cabo reuniones en la cárcel del condado, y posiblemente incluso en las de los condados de Robertson y Madison, ya que todos tenían reuniones cortas y previas a la pandemia. término post-covid. Hasta donde sabemos, no han tenido reuniones desde el otoño del año pasado. Estamos buscando la lista de voluntarios aprobados y luego armando algo.

El condado de Waller aún no está en funcionamiento, pero ya nos han establecido los criterios del proceso de aprobación. Esto es fácil: sobrio con un patrocinador, sin papeles durante un año y una licencia de conducir de Texas. Lindo.

Se acerca nuestra Convención anual de CFC y se les pide y anima a todos a participar y traer a un amigo/ahijado/padre o niño/completo desconocido.... Este año, del 6 al 8 de septiembre en el Sheraton North Houston, tendremos un evento social con helado AMBAS NOCHES, excelentes oradores, orientación en persona de TDCJ para obtener autorización para ir a las cárceles para reuniones y los miembros de SETA en español brindarán hospitalidad nuevamente. ¡Vale la pena el viaje hasta allí! Los folletos están por todas partes, tenemos códigos QR para registrarse y obtener entradas para el banquete, y para reservar el hotel con la tarifa de bloque de habitación. ¡Esperamos verlos a todos!



[setacfconference.net](http://setacfconference.net). La Séptima Conferencia Nacional Correccional se llevará a cabo en Charlotte, Carolina del Norte, del 8 al 10 de noviembre. Toda la información está disponible en [conferencianacionaldecorrecciones.org/](http://conferencianacionaldecorrecciones.org/).

El Servicio de Correspondencia Penitenciaria sigue buscando personas para mantener correspondencia con los encarcelados. Regístrate en [aa.org](http://aa.org). Además, nosotros, en el Área, siempre estamos buscando personas para mantener correspondencia en nuestra Área y más allá y personas para el Prelanzamiento y/o Puentes.

A partir de febrero de 2022, 451 instalaciones en todo Estados Unidos ahora tienen acceso digital a la literatura de AAWS. Más de 25.000 personas han accedido a AAWS dentro de los muros.

### **Finanzas – Informe de presupuesto – Kristi N, Alterna**

Todavía estamos estudiando un CD para obtener una mejor tasa de interés. Si esto avanza, se presentará una moción ante la asamblea.

Nos reunimos con el coordinador de la convención SETA 2026 para finalizar el contrato para la convención en Beaumont.

La Tesorera nos ha mantenido informados sobre el seguro que estamos utilizando para las Asambleas de Área. Es una oferta de un día y cuesta menos de \$300. Ella ha discutido el seguro que se incluirá para las futuras Convenciones de SETA durante los 3 días y sugiere que lo incluyan en sus presupuestos antes de se comuniquen con el comité de finanzas.

[Reino F está] sirviendo en el Comité Directivo para los cambios en la Asamblea de Área. El sábado 13 de julio a las 8:00 am [planeamos] estar en el mismo lugar, San Jacinto College North en el Centro de Estudiantes [pero la tormenta nos impidió].

Nuevamente, el Comité de Presupuesto del Área para 2025 hará su trato después de las elecciones de octubre. Luego, los responsables actuales del presupuesto y los responsables entrantes del presupuesto y sus comités se reunirán para elaborar su presupuesto particular y entregárselo al coordinador de Finanzas antes del 26 de octubre. Enviaremos a las personas actuales sus hojas de presupuesto a finales de septiembre para ayudar en el proceso alucinante.

### **Grapevine – Terry P, Coordinador suplente**

**Actividades pasadas:** Asistí a un taller de GV sobre Zoom el 2 de mayo. Este taller en línea fue para sugerencias o preguntas sobre cómo mejorar el Grapevine. Nuestro comité estuvo presente en el 36º cumpleaños de AA del Grupo de Principiantes en Lake Jackson, Texas, el 15 de junio. El comité GV regaló cuatro suscripciones que tuvieron una gran acogida. Celebramos el cumpleaños número 80 del Grapevine en Lake Jackson con un hermoso pastel. Alentamos a todos los GVR del área a asistir a las reuniones mensuales de Grapevine y registrarse en [aagrapevine.org](http://aagrapevine.org). Todos los AA son bienvenidos a las reuniones y talleres de Grapevine del área.

**Eventos futuros**—Estamos trabajando con D52 y D80 en presentaciones y talleres de escritura de Grapevine. Si algún grupo o distrito está interesado en un taller de escritura o una presentación de Grapevine en 2024, comuníquese con nosotros; hasta ahora, todos han sido inspiradores e informativos. Algo empieza a pasar cuando empezamos a escribir sobre cualquier tema relacionado con el alcoholismo.

### **Tecnologías de la información (ÉL) – Sergey K, coordinador – Presentado pero no presentado informe**

**La Viña – Misael M, coordinador – Sin informe**

**Literatura – Jim M, suplente - Ver [Moción para el tema del orden del día propuesto](#)**

**Multilingüe – Janine B, coordinadora – Presentado pero no presentado informe**

**Newsletter – Teresa S, coordinadora – Sin informe**

**Información al Pública (PI) – Charlie W, Coordinador – Presentado pero no presentado informe**

**SCAP – Ron S, Coordinador – Sin informe**

**Comité de Instalaciones de Tratamiento (TFC) – Cristóbal G., Coordinador**

Todavía tenemos puestos por cubrir: coordinador suplente, coordinador de Accesibilidades y el Secretario del TFC.

El proceso de Inventario del Comité TFC aún está en curso. Hemos recopilado las respuestas verbales y enviadas por correo electrónico al Cuestionario y las hemos distribuido entre nuestros miembros de TFC. En la reunión del TFC de junio, la reunión de evaluación del inventario se reprogramó para celebrarse 1 hora antes de nuestra reunión del TFC de julio: este lunes 15 de julio. Esperamos implementar muchas de las ideas y recomendaciones que surgieron del Inventario TFC y cumplir mejor nuestra Declaración de Misión.

Seguimiento continuo y utilización de los nuevos recursos administrativos y bases de datos creados:

- para registrarse y comunicarse con los voluntarios de la reunión de TFC y del centro de tratamiento
- por registrarse y contactar a BTG y voluntarios de contacto temporal para tratamiento
- para contactar a los Centros de Tratamiento y mapear las reuniones de los Centros de Tratamiento
- Distribución Electrónica y Utilización de la Carpeta de Recursos. (Estas Carpetas de Recursos se proporcionaron a los Distritos y a los miembros de AA que participan en reuniones de TF y actividades de BTG dentro de los Centros de Tratamiento). Nuestro plan es hacer que esta información de recursos esté disponible en todo SETA a través de una Campaña Compartida de TFC... para todos los 12 pasos. actividades.

Enfoque continuo, proactivo y en persona para presentar y proporcionar recursos de AA a los miembros del Distrito, miembros del Grupo, Administradores de TF y Clientes de TF, con respecto a AA y los Programas de AA... para obtener apoyo y cooperación para llevar las reuniones de AA dentro de las Instalaciones de Tratamiento y anunciar las actividades de BTG. Las visitas a las reuniones de distrito del área, eventos del área, instalaciones de tratamiento y grupos interesados están en marcha y se informan mensualmente.

***A todos los MCD, MCD suplentes o las personas designadas por su centro de tratamiento que asistan a esta Asamblea:***

Las actualizaciones de TFC, las actualizaciones de BTG y la información del libro de trabajo del comité de tratamiento se han impreso recientemente para actualizar las carpetas de recursos proporcionadas a todos los distritos y están disponibles a pedido. He enviado archivos electrónicos a todos los MCD/MCD suplentes/coordinadores de TF de distrito y a aquellos que solicitaron uno. Próximamente estará disponible una unidad compartida que contiene esta información. Por favor contáctame al [tfc-chair@aa-seta.org](mailto:tfc-chair@aa-seta.org) para conseguir copias impresas para su Carpeta de Recursos.

## **Informes de enlace intergrupales**

[\[volver arriba\]](#)

### **[Intergrupo del Valle de Brazos](#) – Allise B por Rachel S.**

No ha habido cambios sustanciales ni información que reportar desde la asamblea del último trimestre. Nuestra librería ha estado funcionando sin problemas con suficientes voluntarios para las horas de operación. Nuestro servicio de 24 h. La línea directa ha mantenido su eficiencia con la cantidad de voluntarios para responder llamadas telefónicas y atender llamadas del Paso 12. Todavía estamos buscando un miembro elegible y dispuesto a asumir el cargo de coordinador del Intergrupo, así como Tesorero y Secretario para el próximo año/período. También estamos implementando una taquilla adicional fuera de la librería para facilitar la recogida de pedidos fuera del horario de la librería.

### **[Intergrupo de Houston](#) -Taylor C. – Presentado pero no presentado informe**

### **[9<sup>th</sup> Intergrupo distrital](#) – Peter – Presentado pero no presentado informe (¡Que te mejores, Peter!)**

### **[Oficina Intergrupales Hispánica \(D63, 64, 65\)](#) – José M, coordinador suplente – Presentado pero no presentado informe**

### **[Intergrupo Hispano Del SW \(D66 y 62\)](#) – Martín M. – Sin informe**

## **Informes de los miembros del comité de distrito (MCD)**

[\[volver arriba\]](#)

### **[Distrito 10](#) – Inactivo**

### **[Distrito 20](#) – Sara L – no presento informe**



### **Distrito 31 -Jennifer C.**

¡El Distrito 31 sigue creciendo! Seguimos alentando a los coordinadores de nuestros comités y RSG a invitar personas a nuestras reuniones. Hemos cubierto nuestro último puesto vacante, coordinador del CPC, junto con un Alt. Algunos de nosotros en D31 nos hemos comprometido a ir al Intergrupo para ayudar con los Archivos el segundo domingo del mes. Las visitas de MCD han sido difíciles debido a las fuertes lluvias e inundaciones de mayo, pero pude visitar algunos y volver a visitar otros grupos.

Comenzamos a tener un coordinador de Comité/Área diferente que hiciera una presentación en nuestra reunión de Distrito. Gracias a CFC, Archivos, Intergrupo y nuestro Registrador de Área por sus presentaciones informativas. Grapevine, TFC y IT están alineados.

Rick, nuestro Delegado, vino en junio para hablar con el Distrito sobre su viaje a la OSG en Nueva York. La sala estaba llena y hubo muchas discusiones interesantes. El Distrito 31 agradece su servicio a nuestra comunidad, Rick.

Nuestro Alt MCD junto con el Grupo 1502 tuvieron un gran taller sobre las Tradiciones que contó con una gran asistencia.

**Distrito 32 – Kim C.** – Presentado pero no presentó informe

**Distrito 33 – Tony A.** – Presentado pero no presentó informe

**Distrito 40 – Mike B, MCD suplente**

D40 ha estado avanzando con dificultad. Los comités de Grapevine y PI presentaron una sesión de preguntas y respuestas. Todos los comités están invitados a nuestra Cena de Tradiciones el 17 de agosto para exhibir e interactuar; es un excelente lugar para presentar la estructura de servicio a los nuevos miembros de AA. Marque su calendario y traiga algunos ahijados y cónyuges.

Tuvimos un taller bien recibido sobre el patrocinio y los tres legados presentado por Paul M y su grupo. La ubicación no tenía la capacidad para cumplir con los pedidos de que fuera híbrida. En mayo, Patty de la mesa rosa (nuestra registradora de área) y Chris de TFC presentaron sesiones de preguntas y respuestas. Siguiendo la tradición de los miembros de AA a quienes no les gusta el cambio, tuvimos a Rick y Christina en junio para escuchar sobre el GSC en abril. Respondió preguntas y respuestas y todos participaron. Creo que es más fácil para los RSG tener más contacto individual con nuestros delegados durante estas reuniones y los involucra más en el proceso.

**Distrito 51 – David D**

El 9 de junio tuvimos el placer de La registradora de área, Patty H., comparte información muy útil. Estamos planeando una jornada de puertas abiertas, un mini foro de exhibición para que el Distrito cree conciencia sobre cómo funcionan los grupos, brinde sugerencias sobre reuniones efectivas de conciencia de grupo, explique el papel del RSG, etc. con un puesto de literatura.

**Distrito 52 – Ricardo D.** – no informe

**Distrito 60 – Roland R** – Presentado pero no presentó informe

**Distrito 62 – INACTIVO**

**Distrito 63 – Juan D** – no informe

**Distrito 64 – Marco L.** – no informe

**Distrito 65 – Isidro G.** – no informe

**Distrito 66 – Luis P.** – no informe

**Distrito 70 – Kevin W** – Presentado pero no presentó informe

**Distrito 81 – Danny G, Alt. MCD**

**Estado del distrito:** muy activos y enfocados en nuestro propósito principal. Todos los comités están llenos y llevan activamente el mensaje. La participación del grupo sigue siendo muy fuerte. ¡Estamos muy emocionados por nuestra próxima elección en septiembre para nuevas ideas y nuevas voces!

**Comités – Archivos:** Digitalizar nuestra historia para facilitar la consulta de nuestra historia del distrito. **CFC:** Ocupado con reuniones en Carol Young y la cárcel del condado de Galveston. **IP/CPC:** ¡¡¡Michelle y su comité son estrellas de rock!!! Han estado muy ocupados alquilando vallas publicitarias y colocando anuncios en revistas y folletos locales. Están

llegando al alcohólico que todavía sufre utilizando códigos QR y folletos. **Grapevine:** Involucrar a los grupos en el comité. Competencia amistosa en nuestro recorrido por Grapevine. **Literatura:** Nos informa sobre nueva literatura de AA y cualquier cambio. **Finanzas y Presupuesto (A&B):** Tenemos un sólido F&B y estamos totalmente financiados para 2024. **TFC:** Lleva el mensaje a reuniones mensuales en los centros de tratamiento. Realiza talleres para aumentar la membresía del comité. **Boletín:** Destaca eventos, comparte historias de recuperación y hace anuncios. ¡Ahora entrevistamos a miembros sobre temas de AA! **Web:** Establecido para diseñar, construir y mantener el sitio web de nuestro distrito. [aadistrict81.org](http://aadistrict81.org) es un depósito de eventos, horarios e información del comité. **Accesibilidades:** Proporciona acceso a compromisos de servicio a través de reuniones híbridas y piensa en formas de garantizar que el acceso esté disponible para todos. **Taller:** Organizar una Feria de Servicio donde todos los comités permanentes hablaron sobre los beneficios del servicio a través de su propia experiencia. Hicimos crecer nuestros comités y nuestro distrito. Taller el 3 de agosto sobre la búsqueda de la espiritualidad.

**Distrito 82 – Jackie M** – Presentado pero no presentado informe

**Distrito 90 – Julián (Juliann) L.**

El Distrito 90 se está preparando para nuestra Convención **16-18 de agosto**. Esperamos que vengan por nuestros grandes oradores. La fecha límite para la Tarifa de Convención es el 31 de julio.

## Próxima reunión del Comité de Área 28 de septiembre de 2024

Opciones de almuerzo para la próxima Asamblea: las asambleas de votación duran mucho, pero las instalaciones nos limitan a 9 horas.

1. El área proporciona almuerzo. *15 para*
2. Cada uno trae su propio almuerzo. *14 para*
3. Busque anfitriones de grupo o distrito. *3 para*

## Anuncios – Troy B-D, Coordinador suplente interino

- **Regional Suroeste A.A. Asamblea de servicio** – *Servicio: vital para nuestro crecimiento* – 11 al 13 de octubre de 2024 – Hotel Renaissance Dallas/Richardson
- **43a Convención Anual del Distrito 90**, 16-18 de agosto
- Otros anuncios han estado en el Chat y se pueden enviar a través de [SETA-Announce@aa-seta.org](mailto:SETA-Announce@aa-seta.org)

## Cerrar reunión con Declaración de responsabilidad

[\[volver arriba\]](#)

Asamblea Lista de Julio 2024			
Posición	Nombre corto	Comité	Asamblea
<b>Oficiales de área</b>			
Delegado	Rick M.		Presente
Delegada suplente	Cristina S.		Presente
Coordinadora	Bella L.		Presente
Coordinador suplente	[stepped down]	—	—
Registradora	Patricia H.		Presente
Registradora suplente	Elizabeth G.		Presente
Secretaria	Allise B.		Presente
Secretario suplente	Edwin C.		Presente

Aprobada

Tesorera	Catherine G		Presente
Tesorera suplente	Alicia M		Presente
<b>Coordinadores de los comités permanentes</b>			
Archivo	ABIERTO		
Archivo suplente			
CPC	ABIERTO		
CPC suplente	Kate E		Presente
CFC	Tony W.		Presente
CFC suplente	Harold B.		Presente
Finanzas	Reino F		Ausente
Finanzas suplente	Kristi N.		Presente
Grapevine	Darryl W.		Ausente
Grapevine suplente	Terry P.		Presente
TI	Sergey k		Presente
TI suplente	Brad H.		Presente
La Viña	Misael M		Ausente
La Viña suplente			
Literatura	Daniel K.		Ausente
Literatura suplente	Jim M.		Presente
Multilingüe	Janine B.		Presente
Multilingüe suplente	Dulce A.		Ausente
Boletín	Tracy S.		Ausente
Boletín suplente	Fernando B.		Ausente
Información Pública (PI)	Charlie W.		Presente
IP suplente	Teresa S.		Presente
SCAP	Ron S.		Ausente
SCAP suplente			
TFC	Christopher G.		Presente
TFC suplente			
<b>Coordinadores de convención</b>			
Coordinador de la Convención SETA 2025	Cody R.		Presente
Coordinador suplente de la Convención SETA 2025	Elijah K.		Ausente
Coordinadora de la Convención SETA 2026	Malana Q.		Presente
Coordinadora suplente de la Convención SETA 2026	Sommer S.		Presente
Coordinadora de la Convención Estatal de 2025	Melissa R.		Ausente
Coordinador suplente de la Convención Estatal de 2025	Troy B-D.		Presente
<b>Intergrupos</b>			
Intergrupo del Valle de Brazos	Rachel S.		Ausente
Intergrupo de Houston	Taylor C.		Presente
Intergrupo del Noveno Distrito	Peter M.		Presente
Suplente del Intergrupo del Noveno Distrito	James K.		Ausente
Oficina Intergrupala Hispana D 63, 64	Dimas S.		Ausente
Suplente del Oficina Intergrupala Hispana (D 63, 64)	Jose M.		Presente
Intergrupo Hispano del SW (D 62, 65, 66)	Martín M.		Ausente
Suplente del Intergrupo Hispano del SW (D 62, 65, 66)	ABIERTO		